
SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte

Anfrage nach §17 GO des Rates durch Ratsfrau Helga Laube-Hoffmann

Erste Anfrage im Rat: 22.5.2019   (s. Protokoll)

12.2.2020 Nachfrage im Rat

Betr.:  Gedenktafel für das Reichsbahnlager "Ida" am
Eisenbahnerlängsweg

Die Tafel soll daran erinnern, dass am Eisenbahnlängsweg ein Lager während des 2.
Weltkrieges war.  Über 1.000 tausend Personen wurden dort unter
menschenunwürdigen Bedingungen zur Zwangsareit untergebracht.

Die Inschrift ist nicht mehr vollständig lesbar und das habe ich schon Mitte 2019 in
einer Ratssitzungen vorgetragen.

Mir wurde aus unserem Stadtarchiv signalisiert, dass neue geschichtliche
Erkenntnisse vorliegen und es sollte noch einnmal recherchiert werden. Vormals war
das eine Recherche von Haupt- und Realschülern.

Frage:

1. ist eine neue Tafel bereits in Bearbeitung? und soll ein Austausch 1:1
erfolgen?

2. oder gibt es jetzt neue geschichtliche Erkenntnisse?

3. und kann uns, wenn es einen neuen Sachverhalt gibt, dies schriftlich
mitgeteilt werden?

Eine Bitte:

Die Jusos haben die Erinnerungstafel vor 25 Jahren initiiert und aufgestellt. Deshalb
meine Bitte, sie in alle Überlegungen sowie das Anbringen der Tafel mit
einzubeziehen.

Vielen Dank im Voraus.

Lehrte, den 12.02.2020

gez. Helga Laube-Hoffmann


